
Communiqué

No 270

Le 20 novembre 1990

LE CANADA ACCUEILLE LA RÉUNION SUR L'ENVIRONNEMENT MARIN DU PACIFIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, ont annoncé aujourd'hui que le Groupe de travail sur la conservation des ressources marines tiendra sa première réunion à Vancouver les 20 et 21 novembre 1990.

Ce groupe de travail, créé sous les auspices de la Conférence sur la Coopération économique Asie-Pacifique (CEAP) et composé de hauts fonctionnaires, est chargé d'examiner les problèmes de pollution communs aux pays membres de la CEAP, d'évaluer leur impact sur les ressources marines et d'étudier des moyens d'améliorer le milieu marin par une action concertée.

Des spécialistes venant de 11 des pays membres se pencheront sur des questions comme le transport des matières dangereuses, le déchargement de polluants et les débris marins. Ils formuleront des recommandations en vue de la réunion ministérielle de la CEAP, qui aura lieu à Séoul l'an prochain.

M. Crosbie a proposé la création de ce groupe de travail à la première réunion ministérielle de la CEAP tenue à Canberra en 1989. La CEAP a accepté l'offre de M. Clark d'organiser la première réunion du groupe de travail au